



WEST ICHINOMIYA

2024/11/1 (金)

食事も笑いもてんこ盛り。
日常を忘れる時間は
この上なく楽しく過ぎて。

西部地区社会福祉協議会(吉野昇会長)恒例の「敬老のつどい」が、11月1日(金)に馬淵昌也一宮町長、吉野繁徳一宮町社会福祉協議会会长ほか多くの来賓をお迎えし、一宮館を会場に開催されました。

内容は、地域包括センター佐藤安美氏による講和と脳トレに始まり、健康推進委員の皆さんによるサーフィン音頭に引き続き茂原市で活躍するボランティア団体「笑福グループ」の皆さんによるパフォーマンス民舞「おてもやん」とマジックの午前の部の出し物に盛り上がり、楽しい昼食となりました。お昼休みには、ご参加の皆さんの張りのある若々しい「のど」を披露するカラオケで懇親を深めました。

午後の部は笑福グループの民舞に始まり、演歌歌謡などに加えて最後の「花笠音頭」、「炭坑節」では参加者全員が踊りの輪をつくり、楽しく、笑顔いっぱいのうちに幕となりました。最後に、地区委員の皆様の献身により本年の「敬老のつどい」が無事終了したことをご報告するとともに、来年もまた開催を予定しているので、回覧等を確認していくくださいますようお願いいたします。

西部地区社会福祉協議会
「敬老のつどい」

